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Cosa è successo nelle 146 udienze, ne parliamo col giudice Ajala 

IH: SO Un anno di maxipn 
«Oggi capiamo meglio Cosa Nostra» 

Sono state già verbalizzate 250mila pagine - Un record nella storia giudiziaria mondiale - «Io non sono un 
magistrato antimafìa, ma solo un magistrato» - Il senso di equilibrio dimostrato dagli avvocati palermitani 

V 

Ir 

Dalla nostra radaxlona 
PALERMO — Por un anno 
•e ne è stato zitto col disap
punto di noi cronisti che ne 
avremmo volentieri raccolto 
le dichiarazioni Distaccato 
di fronte alle ricorrenti polo* 
miche su «maria e antima
fia* O almeno è stata questa 
l'Impressione che ha voluto 
offrire di sé Ha vissuto fra 
udienze e «ritiri*, nel suo mi ' 
ni ufficio in aula bunker, do
ve da qualche tempo ha mi
nato a scrivere la sua requi
sitoria. «Una requisitoria co
me le altre — tiene a precisa
re subito — fatta eccezione 
per la mole e l'evidente diffi
coltà di coordinamento Né 
va mal dimenticato che sono 
qui per processare persone. 
non generici fenomeni cri
minali Ecco perchè sarà una 
requisitoria come le altre 
sottolineerà gli elementi che 
l'accusarmene fondamenta
li per l'accertamento delle 
responsabilità degli Imputa
ti* 

DI rttuclare Interviste 
sull'andamento del «maxi* 
processo a Cosa Nostra, Giu
seppe Alala, che insieme al 
giudice Domenico Signorino 
ne à pubblico ministero non 
vuol saperne Se accetta què* 
sto colloquio (malvolentieri) 
' perchè lo tranquillizzo sul 

fatto che la conversazione 
non scivolerà mal sul giudizi 
di merito o peggio ancora, 
sulla situazione processuale 
dei vari Imputati Fra due 
giorni II «maxi* compirà un 
anno Dopo una lunga fase 
di assenza dello stato, con
trassegnata anche da com
plicità gravissime, un consi
stente numero di «famiglici 
mafiose vanno alla sbarra 
Colpevoli? Innocenti? Si ve
drà Ma che questo processo 
andasse avanti, evitando 
trappole di ogni tipo, è un 
primo risultato positivo 
Qualche cifra può darne me
glio Il senso delle proporzio
ni 

Finora. 146 udienze, per 
un totale di U30 ore 250 mi
la pagine già verbalizzate 
che vanno ad aggiungersi al
le 490 mila raccolte in Istrut
torio. Si parla Insomma di 
un record «cartaceo* unico 
nella storia giudiziaria ita
liana e mondiale 14501 testi 
citati dall'accusa e dalla di
feso. Cinquemila le pagine 
degli atti Istruttori letti in di
battimento 16 gli imputati 
latitanti che sono stati arre
stati dal giorno del deposito 
della sentenza-ordinanza E 
In cima all'elenco, Michele 
Greco, Il «papa« Su 475 Im
putati, 7 sono deceduti, Il più 

noto è Nino Salvo l'esattore 
di Salemt morto In una cllni
ca di Beillnzona. Infine 5000 
gli atti notificati, 6000 le ore 
di straordinario degli impie
gati al «maxi* 

•Valore e significato di 
questo processo a parte le ci
fre — ha consentito — osser
va Ajala — un salto di quali
tà di notevoli dimensioni 
nella comprensione del feno
meno mafioso Cosi adesso a 
differenza di Ieri chi vuole 
può capire di cosa stiamo 
parlando Sarà interessante 
vedere chi lo farà, quali con
seguenze ne tran a e sopr t-
tutto da quale parte deciderà 
di stare* Ripetuti, in questi 
mesi, gli or salti allarma 
bianca da parte degli avvo
cati che puntavano a disarti
colare I gangli fondamentali 
del processone «Non dram
matizzerei Ci sono stati — è 
vero — episodi di attrito che 
forse sono anche dipesi da 
una realtà processuale tanto 
particolare E non è stata 
sempre focile l'Individuarlo-
ne del ruolo di ciascuna delle 
parti Ma nel complesso que
sta mi sembra una fase dav
vero superata* 

Qualche giorno fa, In oc
casione dello sciopero nazio
nale della categoria, gli av
vocati palermitani si sono PALERMO - Laula bunker dell Ucciardone 

L'aspro confronto tra il vescovo ribelle e Giovanni Paolo II 

Wojtyla apre una scuola per 
seguaci «pentiti» di Lefebvre 

Pur tentando di indebolire il movimento lefebvriano, il papa continua a opporre estrema 
cautela alle irruenti accuse del sacerdote, la cui «chiesa» è presente in 28 paesi Giov.nmp.oion 

CITTA' DEL VATICANO - Aspro 
confronto, «1 limito dello scisma, 
kpartosl (In dal 1070 tra monsignor 
Marcel Lefebvre, che contesta II 
concilio, ed II Papa, si è riproposto 
con l'annuncio dato dal vescovo ri
belle di essere deciso a nominare 
nuovi vescovi nonostante penda su 
di lui la sospensione >a divinisi In
flittagli nel 18711 da Paolo VI e mal 
ritirata. In una Intervista concessa 
alla rivista «Trenta giorni., munsi-
gnor Lefebvre accusa Giovanni 
Paolo II di (Scandalo e di blasfemi
t i pubblicai per aver convocato lo 
• c o n o ottobre ad Assisi un Incon
tro ecumenico per la pace ed affer
ma che ormai -in Vaticano opera 
un* Influente mafia liberal-masso-
nicai che s ta portando la fede alla 
•autodlatruslonei Afferma Inoltre 
che la sua opposizione cesserebbe 
solo alla condlsone che II Papa di
chiarasse che «alcuni testi del Vati
cano II abbisognano di essere me-
Sllo Interpretati alla luce della tra-

Ulone. 

A queste accuse la Santa Sede ri
sponde con una nota pubblicata Ie
ri pomeriggio dalI'tOsaervatore ro
mano» In cui si annuncia che è sta
to creato a Roma un Istituto di for
mazione imater eccleslae» per ac
cogliere sacerdoti e seminaristi I 
quali 'hanno lasciato monsignor 
Lefebvre perché decisi a rimanere 
fedeli al Papa. SI vuole, cosi, dimo
strare che 11 movimento del vesco
vo ribelle è In crisi e si pensa, anzi, 
di Indebolirlo ulteriormente of
frendo al sacerdoti, al seminaristi 
che prendono da esso le distanze 
un Istituto dove possono .rieducar
si . trovando accesso alle pontificie 
università per tornare a servire la 
Chiesa a pieno titolo La nota an
nuncia pure che 11 Papa ha Istituito 
un'apposita commissione per pro
muovere ulteriori Iniziative .per 
facilitare la continuazione degli 
studi ecclesiastici, al sacerdoti che 
lasciano Lefebvre, formata dal car
dinali Antonio Innocenti, William 
Baum, Joseph Ratzinger 

Ciò che sorprende è l'estrema 
cautela con cui Giovanni Paolo II 
tratta 11 caso Lefebvre, verso 11 qua
le continua ad usare molta Indul
genza. Infatti, a differenza di Paolo 
VI che oltre a sospenderlo .a divi
nisi fu assai duro con II vescovo ri
belle quando osò sfidarlo 11 6 giu
gno 1977 celebrando a Palazzo Pal
lavicini a Roma una messa tradi
zionalista davanti ad esponenti 
della destra cattolica di mezza Eu
ropa, Giovanni Paolo II gli accordò 
un'udienza il 18 novembre 1978 ad 
un mese dalla sua elezione Monsi
gnor Lefebvre dichiarò allora, do
po Il colloquio, di aver .fiducia, che 
le sue Idee si sarebbero affermate 
con 11 nuovo Pontefice e quindi ci 
sarebbe stata «una revisione del 
Concilio Vaticano I I . Ora, invece, 
si dichiara .deluso, anche di Papa 
Woytjla perché non avrebbe man
tenuto le promesse rilevando che 
•forse sono stati gli uomini della 
Curia a Impedire che procedesse in 
tale via. 

Monsignor Lefebvre torna per

ciò ad attaccare ricordando, mi
nacciosamente, che la sua chiesa è 
presente In 28 nazioni, dispone di 
200 sacerdoti, di 50 religiose, di 5 
seminari, di scuole, che I cattolici 
che lo seguono sarebbero oltre cen
tomila Dice pure che almeno dieci 
cardinali sarebbero dalla sua par
te E, In vista del viaggio che Gio
vanni Paolo II compira alla fine di 
marzo In Cile, monsignor Lefebvre 
fa anche la sua scelta a favore di 
Pinochet «E un uomo di giustizia e 
di ordine — afferma — che favori
sce la presenza della Chiesa catto
lica anche se I vescovi cileni non gli 
sono affatto riconoscenti. 

Non si può non rilevare che, di 
fronte a prese di posizione di segno 
diverso ma mal irriverenti verso il 
Papa (basti ricordare l cosi del teo
logi Boff e di Schlllebeeckx, del 
preti fllosandlnlstl del Nicaragua 
ecc ) Giovanni Paolo II è stato as
sai duro Insomma, guarda alla de
stra con maggiore comprensione 

Alceste Santini 

VENEZIA — Mario Penelope consigliere della Biennale ha defi 
nlte comi .pettegoletti. le accuse rivolte da Rondi alla organizza 
Itone della Biennale a proposito delle Insufficienze che I Ente 
avrebbe manifestato In occailone della mostra sul cinema Al con 
•lille direttivo quindi non rimane altro, se vuole onorare I impe 
ino verto una .manifestazione già programmata, che trovare I ac 
cordo «u un pereonagglo al quale affidare I incarico .protempore. 
Il mandato del consiglio attuale infatti scadrà il 10 marzo proasi 
Ino e gli enti preposti avranno tre mesi di tempo per le nuove 
nomine In questo senso il prendente Portoghesi ha pronta una 
lettera di «fermo sollecito, che sarà inviata ai consigli comunale, 

Penelope 
(Biennale): 

«Pettegolezzi» 
le accuse 

firovinciole e regionale per le nomine Tornando alla questione 
egata alla mostra del cinema ita legge Rondi — ha osservato 

Penelope — che modificando lo statuto doveva permettere la 
riconferma dell attuale direttore è ferma in Parlamento il Pei 
infatti chiede che essa faccia parte di un pacchetto di revisione 
dell intero assetto istituzionale della Biennale facendola uscire, 
una buona volta dalle pastoie del parastato» Ma ci sono anche 
altri problemi come i poteri dei direttori «che spesso presentano 
un preventivo alla resa dei conti del tutto inattendìbile» fra i 
«cattivi, che «sforano, per eccesso, i direttori delle arti vmve e del 
cinema Maurizio Calvesi e Gianluigi Rondi fra i «buoni, il diretto 
re della sezione architettura Aldo Rossi 

riuniti per discutere del te
ma giustizia Lo hanno fatto 
con ricchezza di argomenti, 
pacatezza di toni fatto Inedi
to rispetto al clima duro del
le polemiche degli ultimi an
ni Ovviamente 11 loro motto 
rimane «vade retro carcera
zione preventiva* Ma non 
per questo sottovalutano la 
valorizzazione del loro ruolo 
che da più parti è venuta «La 
criminalizzazione dei penali
sti palermitani — afferma 11 
magistrato — non è condivi
sibile La difficoltà del loro 
ruolo va riconosciuta E nel 
complesso ritengo che ab
biano dimostrato un notevo
le senso di equilibrio II di
scorso sulla legge la propo
sta Maneino-Vlo]ante, è In
vece un altra storia Se 11 
Parlamento la approverà la 
scarcerazione degli Imputati 
non potrà più avvenire pri
ma della lettura della sen
tenza In questo senso non 
vedo altre possibilità Questo 
è sostanzialmente un proble
ma di scelta politica che fra 

I altro non mi compete pol
che lo faccio 11 giudice a Pa
lermo non U legislatore a Ro
ma* 

Altra grande questione 
aperta 1 attendibilità e co
munque il valore processua
le delle rivelazioni del penti
ti «La categoria astratta che 
va sotto 11 nome ' pentiti" 
non è mal esistita. Esistono 
invece singole figure di per
sonaggi che per le più svaria
te ragioni a une erto punto 
hanno deciso di collaborare 
con la giustizia Anche per 1 
fini meno nobili, non escluso 
quello di fuorviarne 11 corso 
come qualcuno dice sia acca
duto In qualche caso Ma ciò 
non vuol dire che tutti siano 
omogeneizzablll sotto comu
ni parametri di valutazione 
II contributo che hanno of
ferto dovrà quindi essere va
lutato nel! ambito della spe
cifica vicenda processuale 
che 11 riguarda. Secondo I ca
noni che presiedono e rego
lano la valutazione della 

prova< Resta poco tempo a 
disposizione I cinque uoml 
ni della sua scorta che non 
lo perdono d occhio 24 ore su 
24 stanno venendo a pren 
derlo Chiedo anche ad Ajala 
se ha goduto In questi anni 
di particolari «scivoli anti
mafia» nella sua carriera 
•Non ho mal avuto niente 
non ho mal pensato a qual
cosa di slmile Mafia anti
mafia? Più semplicemente 
slamo giudici che si sono oc 
cupatl di Indagini particolari 
che riguardavano un feno
meno particolare Credo che 
lo abbiano fatto con serietà e 
professionalità E mi lasci 
dire che se non esiste la cate
goria pentiti non esiste 
neanche la categoria giudi 
ci antimafia meno che mal 
se le si vuole attribuire una 
connotazione barricadera* 

Sciascia sostiene se è pos
sibile ridurre 11 suo ragiona
mento ad una formula che 
esisterebbero addirittura 1 
professionisti dell antima
fia Cosa ne pensa? «SI deve 
discutere dei temi sollevati 
dallo scrittore e probabil
mente su molti argomenti 
non ha tutti i torti Franca
mente però mi viene da dire 
che finora abbiamo avuto 
parecchie prove dell esisten
za del 'professionisti della 
mafia ', più che del contra
rlo Posso dirle però che a chi 
mi definisce giudice antima
fia gli rispondo no grazie lo 
faccio il giudice* Usciamo 
dal suo ufficio al secondo 
plano della procura di Paler
mo Cosa ha significato in 
termini di vita personale per 
Ajala, la «ghettizzazione» al-
I Interno del bunker? «La 
mia vita privata oggi è ridot
ta a zero» Poi si mette a ri
dere di gusto «L'ultima volta 
che sono andato per negozi è 
stato qualche mese dopo 11-
nizio del maxi processo Per 
acquistare un palo di scarpe 
capirà è diffìcile acquistarle 
su commissione » 

Saverio Lodato 

Per gli autonomi pochi i soldi 

Medici: rotte 
le trattative 

Corteo a Roma 
ROMA — Nuova rottura del 
medici dipendenti pubblici 
che ora minacciano altri 
sscloperl e confermano la 
marcia del camici bianchi a 
Roma per mercoledì prossi
mo Solo l'intervento diretto 
del presidente del Consiglio 
— fanno intendere 1 sindaca
ti autonomi — potrebbe 
sbloccare una vertenza che 
si trascina da oltre un anno 
Aristide Paci, leader degli 
autonomi In un improvvisa
ta conferenza stampa ieri 
mattina, ha affermato che 
*la parte pubblica che tratta 
non è assolutamente credibi
le Governo e regioni sono In 
preda ad una sindrome dis
sociativa Dopo gli Incontri 
al massimi livelli durante 1 
quali erano state trovate le 
vie da percorrere — ha conti
nuato Paci — abbiamo do
vuto constatare che tutto è 
stato calpestato da Donat 
Cattln, che ha assunto la di
rezione del pastificio" se
condo la sua colorita espres
sione, perché gli fa comodo o 
forse perché la pasta è buo
na* 

Secondo I sindacati auto
nomi la proposta economica 
avanzata dal governo è an
cora «Insufficiente», nono
stante che la cifra complessi
va offerta consisterebbe In 
808 miliardi comprensiva di 

tutti gli aumenti, sia quelli 
riguardanti 11 tabellare sia 
quelli riguardanti gli acces
sori (straordinario, Indenni
tà di reperibilità) DI questa 
cifra, 150 miliardi sarebbero 
le ultime risorse reperite dal 
governo per portare a buon 
fine 11 negoziato 

Il presidente della Cimo 
Umberto Marini ha detto 
che «le cifre di Donat Cattln 
sia per il tempo definito e per 
1 anzianità sia per gli zoccoli 
Iniziali per 11 tempo definito 
sono quelle che vennero pro
poste nel dicembre scorso e 
che portarono alla rottura 
delle trattative 

Le condizioni per la ripre
sa delle trattative, dettate 
dagli autonomi sono la va
lutazione della loro piatta
forma, la definizione delle 
disponibilità economiche, 
disaggregando la parte ta
bellare dagli Istituti norma
tivi che comportano una ri
caduta economica 1 even
tuale gradualità applicativa 
deve essere collegata con la 
trattativa con 1 medici con
venzionati l documenti eco
nomici e normatlv. presen
tati devono essere ritirati 
perché «provocatori» gli ele
menti normativi della piat
taforma dei medici devono 
costlutlre 1 elemento di rife
rimento per la futura tratta
tiva. 

Duemila ragazze hanno chiesto di poter entrare nell'Arma, ma la legge ancora non lo consente 

«Io, donna e carabiniere. Perché no?» 
ROMA — La divisa più fa
mosa d'Italia, quella del ca
rabinieri, « ambita dalle 
donne Negli ultimimeli do
po l'approvazione da parte 
Sei Consiglio del ministri di 
un disegno di legge (attual
mente I n discussone alla 
commissione Difesa del Se
nato) per consentire loro la 
carriera militare, al coman
do centrale dell'Arma sono 
pervenute duemila e più let
tere di ragade che chiedeva
no Informazioni sul requisiti 
necessari per essere accolte 
Ira I Ce Con tutti l rischi che 
ciò comporta, non ultimo — 

Erch* no — quello di diven
ne coprotagonlste della 

barwlletta ed episodi sulla 
categoria Molte Inviano di
rettamente Il talloncino pub
blicitario ritagliato dalle ri
viste, alcune scrivono labo
riosi curriculum sportivi e 
culturali, tutte vogliono sa
pere come e quando sarà loro 
possibile diventare carabi
niere Al comando centrale 
le loro lettere vengono rac
colte e smistate alle caserme 
delle citta di provenienza I 
cui ufflclallprovvederannoa 
convocare le aspiranti per 

togliere loro la speranza per 
ora donne in caserma non ne 
possono entrare se sarà ap
provato Il disegno di legge si 
vedrà * • • 

•Gentili sono stati gentili 
Però non e è niente da fare, 
la questione è chiusa Pecca
to! 

Giovanna Gotti ha 21 an
ni Il padre è operalo la ma
dre casalinga. Vive In un 
paese del Bergamasco che 
non vuole venga nominato 
lOmlla abitanti circa una 
forte manifattura tessile, 
qualche scuola un benessere 
solido ma senza eccessi La 
raggiungiamo per telefono è 
appena fornata dal comando 
del carabinieri 

— Prima e fondamentale 
domanda ma perche vuol 
fare la *ca Jblnlcra-' 
•Ma così, mi place l'Idea e 

poi voglio cambiare lavoro, 
— An hai già un lavoro 
Pensato che fosse un ten
tativo alla disperata l'ulti
ma carta per non restare 
disoccupala 
•No no lo un lavoro ce 

I ho faccio 1 estetista qui In 
paese» 

— E che rosa e é che non va 

Giovanna, 
21 anni, 
estetista 

Vuole fare 
un lavoro 

avventuroso, 
avere la 

possibilità 
di conoscere 
gente nuova 

L'hanno 
chiamata 

in caserma 
per dirle: 

«Ci dispiace 
molto ma...» 

net fare I estetista* 
«E che è noioso sempre le 

stesse cose star fermi qui, 
senza prospettive» 

— Ma perché proprio il ca
rabiniere1* 
•Io veramente ho fatto do

manda anche In Marina E 
che ho cominciato a fare l'e
stetista quasi per caso non 
avevo nessuna pascione Ho 
studiato per due anni come 
perito aziendale ma non mi 
sono diplomata e allora per 
non stare senza far niente e 
senza titolo ho fatto questo 
corso d estetista. Ma a me 
place viaggiare cambiare 
abitudini uscire dal mio am
biente» 

— Ma non mi risulta che f 
carabinieri girino il mon
do 
.Be' si invece si trasferi

scono continuamente » 
— Ma ti piacerebbe anche 
essere assegnata in un pic
colo e sperduto paese, per 
esempio^ 
•Percné no? Sarà sempre 

un posto diverso da quello In 
cui ovo E poi è un lavoro 
Interessante dazione un la
voro per cui bisogna avere ri
flessi pronti Si corrono an
che del rischi » 

— Allora quello che ti piace 
é 1 a ventura Ma la tua fa
miglia come la pensa al 
proposi to'* 
«Non sono d accordo na

turalmente Loro vogliono 
che lo mi sposi faccia del fi 

&1I le solile cose Insomma 
ili va bene che lavori ma 

preferiscono che io faceta un 
lavoro femminile Per esem
plo 1 estetista» 

— Però non ti hanno osta
colato nei tuoi tentativi 
•No no Sono solo dispia

ciuti Ma sono più dispiaciu
ta Io di non poter entrare In 
Marina e di non poter fare 11 
carabiniere solo perché sono 
una donna* 

— TI eri mal sentii* discri
minata per il tuo sesso pri
ma* 
«No personalmente no 

Però crescendo ho capito che 
un problema esiste Forse 
non mi sono mal sentita di
scriminata perchè non avevo 
mal provato a fare una cosa 
da uomini» 

— Senti ma se la legge pas
sasse credi di avere i requl 
siti adatti" 
«Fisicamente si Sono mol

to sportiva scio nuoto fac
cio ginnastica Mi sarebbe 
piaciuto sparare anche Ma 
1 unica scuola di tiro con li 
poligono è a Milano così non 
ho potuto Imparare* 

— Sai che i carabinieri so
no soggetti a diverse restri
zioni* Ad esemplo non si 
possono sposare fino a 28 
anni* 
«Sì che lo so Non me ne 

importa Non mi voglio spo
sare e comunque considero 
un lavoro divertente più im
portante del matrimonio 
della famiglia» 

— Bc Unti auguri 
Nanni Riccobono 

Ucciso un giovane a Nuoro 
È il quinto dell'87 

NUORO —Nuovo omicidio 11 quinto dall Inizio deManno in 
Sardegna II delitto è stato consumato alla periferia doli abi
tato di Nuoro Un giovane dell apparente età dì 25 anni non 
ancora Identificato, é stato rinvenuto cadavere in località 
•Ugolio» una zona periferica nel pressi dell ospedale nuovo 
Le condizioni in cui è stato trovato II corpo non consentono di 
stabilire se 1 assassino abbia usato un arma da fuoco o un 
oggetto contundente 

Sindaco di Lampedusa 
sui rapporti con la Libia 

PALERMO — Giovanni Fragapane, sindaco comunista di 
Lampedusa 1 Isola mancata ncll aprile scorso da duo missili 
Ubici ha smentito Ieri di aver avuto «Incarichi o deleghe da 
chiunque» per incontrare il colonnello Ghcddafi Nella di
chiarazione il sindaco nega poi in riferimento a quanto ap
parso ieri su alcuni giornali di volere avviare trattative *eco-
nomlche e commerciali o di altra natura» con il governo 
libico «Non slamo contrari — dice ancora II sindaco — in 
linea di principio ad un eventuale incontro con le autorità 
libiche solamente e semplicemente come portatori di un 
messaggio di pace e di fratellanza che dovrebbe accomunar*? 
e non dividere 1 popoli del Mediterraneo* 

Lo Stato guadagna 37 miliardi 
con la Lotteria Italia 

ROMA — Il fisco ha chiuso 1 conti della Lotto la Italia con un 
utile netto per le casse dello Stato di oltre 37 miliardi quasi il 
150% In più dello scorso anno L'Incasso globale è stato Infat
ti di oltre 100 miliardi contro 143 miliardi Incassati nell B5 A 
far raggiungere il record di vendita dell ultima edizione della 
lotteria (quasi 34 milioni di biglietti rispetto ai meno di 22 
milioni della precedente) sarebbe stata, secondo li ministero 
delle Finanze la decisione di elevare il primo premio a 3 
miliardi L aumento In valore del premi si può rilevare dal 
dettagliato rendiconto del ministero ha comportato un note
vole incremento del «guadagni» per tutti non solo per 1 erario 
e per l vincitori Al venditori, al quali spettano 300 lire a 
biglietto sono andati In totale più di 10 miliardi alle società 
concessionarie della lotteria più di 4 miliardi 

Caos nel condono: responsabili 
il governo e la maggioranza 

•La pretesa del ministro Nlcolazzl di attribuire ni Parlamento 
le responsabilità del governo e della maggioranza di penta
partito sulla grave vicenda del condono editino — hanno 
dichiarato 1 deputati comunisti Oeremlcca e Sapio della 
commissione Lavori pubblici — è Inaccettabile Olà ali indo
mani dell approvazione della legge 11 governo fu costretto a 
ricorrere alla decretazione d urgenza per proporre proroghe e 
modifiche Anche la decadenza dei decreti chlirna in et usa le 
responsabilità del governoi che ha proposto soluzioni ronfu-
sc e Inadeguate Altrettanto pesanti sono le responsabilità 
della maggioranza di pentapartito, che al è divisa su nodi di 
non poco conto, come quello della estensione del condono 
alle costruzioni ultimate nel periodo 108VB& 

Al punto in cui è giunta la situazione, con gran parte del* 
I abusivismo ancora fuori del condono, 1 comunisti agiranno 
con determinazione e tempestività per evitare che 1 imprevi
denza e l'Irresponsabilità del governo si scarichino sugli stra
ti più esposti e indifesi della popolazione e sul comuni» 

Giornalisti, nuovi amministratori 
dell'Istituto di pi evidenza 

ROMA — Insediato, con la partecipazione del ministro del 
Lavoro Gianni De Mlchells, 11 nuovo consiglio di ammini
strazione dell Istituto nazionale di previdenza del giornalisti 
Presidente dell ente è stato designato 11 dottor VLrl poggiali, 
editorialista economico e già vicepresidente dell Istituto che 
è riuscito a prevalere solo alla decima votazione sul presiden
te uscente Guglielmo Moretti Vlcepresldentr al primo acni* 
tinto è stato eletto 11 compagno Antonio DI Mauro de »l Uni
tà» che ha prevalso su Bruno Tuccl del «Corriere aella Sera», 
II comitato esecutivo dell Inpgl, oltre che da presidente e 
vicepresidente è risultato costituito dal giornalisti Antonio 
Donat Cattln, Angelo Berti, Mimmo Ferrara, Maurizio An» 
drlolo, Giovanni Angeli, Leo Carmine, Raffaele Nicolò non* 
che da Ettore della Riccia (pensionati); completano 1 esecuti
vo due rappresentanti degli organi ministeriali vigilanti e lì 
dott Giancarlo Zingonl, in rappresentanza degli editori. 

Il partito 

Convocazioni 
Li Direzione dil Pel * convocati ptr mercoledì 11 febbraio ali» or» 
9 30 

I tenitori comunisti tono Untiti ad attere presenti SENZA ECCEZIO
NE alla aeduta pomeridiana di mercoledì 11 labbrate a alla sedute. 
•uccaislve 

Pensioni: assemblea del deputati 
con segretari regionali e federali 
l assemblee dal Gruppo dal deputati comunisti al riunirà martori) IO 
febbraio alla ora 9 30 assieme al segretari ragionali a di federazione 
per discuterà la lago* di riforma dalla pensioni alt aaama dalla Camera. 
La riunione al terra presso I aulena dal gruppi di Montecitorio con 
Ingrasso da via di Campo Mania 74 

Manifestazioni 
OGGI — A Sassolino (Ennal L Cotajennl (Ragusa) M. D Alarne (Cata
nia) P morso a L. Turco (Napoli) A RelchUn (Bari) R BestlonaHI 
(NeuchateT Losanna) L Labaleatra (Termoli Campobasso) & Schet-
t ni (Caltanitsetta) M Stefanini (Nuova Ferirla Pesaro) P Rubina 
(Er na) G Pellicani (Palermo) L Labaleatra (Termoli Campobasso) 
DOMANI — L. Castellina (Jesi Ancona! B. Grftco (Ancona) a Uba-
te {Napoli) L Libertini (Torino) L Pettinar! tChieti) P Rubino (Messi
na) R Sandri (Mantova) A Sarti (Caaalecehio Bologna! W Veltroni 
(M Inno) G. Pellicani (Bologna) 
MARTEDÌ — A. Bettolino (Roma) O. Berlinguer (Lanuvio Rome) T 
Arista (Tivoli Roma) L Castelline (Senigallia Ancona) V Magni (Co
senza) W Veltroni (Milano) H De Brasi (Valenza Po Alessandria} 
MERCOLEDÌ — G. Angius (Torino) G. Lobate (Pesaro) D Nova» 
(Campobasso) P Rubino (Marsala Trapani) R De Brasi (Catania) 
GIOVEDÌ — L. Magri (Gioia Tauro Reggio Calabria) A. Alberici (Anco
na) D Novelli (Termoli Campobasso! L Pareli! (Roma) 
OGGI NATTA A C A OLIAR L Oggi domenica S febbraio a Cagliari (Fiera 
Campionaria) Il compagno Alessandro Natta terre 1 intervento conclu
sivo al congresso regionale del Pei. 

Conferenza nazionale sul commercio 
Questo 6 I elenco della principali Iniziative delta commissiona Produ
zione In vista dalla Conferenza nazionale sul commercio 
OGGI Maddolonl (Tacce) 9 La Spaila (Faerui) IO Parma (Faenzi) 
11 Bologna (Faensl) 12 Livorno (Boiardi) lecca (Pallidore) 15 
Prato (Garbatisi Belluno (Donazioni Perugia (Gravano) Pistoia 
(Faanzi) 

Riunione responsabili giustizia 
1 responsabili del sonore giustizia del Comitati regionali a dalla federa
zioni sono convocati In Dirazione martedì 10 alle ore 15 30 AH ordine 
del giorno «Iniziative politiche dopo la Conferenza nei ©n*lt> nulla 

f iustizlt» La relazione sar* di Luciano Violante le conclusioni di Aido 
ortorella 

Interventi per II Mezzogiorno 
N 21 febbraio al terra a Catanzaro un convegno sul teme «H nuovo 
Intervento straordinario In un programma nazìonele per il Maziogior 
no» I lavori saranno aperti da une Introduzione di Franco Palliano e da 
una relazione di Giuseppa Franco La conclusioni saranno di Giacomo 
Schettini E prevista la peritclpailona di dalegazloni da tutte le roglo» 
ni meridionali e di rappresentanti del governi nazionale e regionali d«t 
conmsigli ragionali dai partiti del sindacati, dalla orgamzzeztani sm 
prenditorie!! a dal mondo culturale. 

Ferrovia Torino-Milano 
Martedì 10 febbraio nella sala convegni deN Hotel Concorde di Torino 
si terra un Incontro pubblico Indotto dal Comitati regionali dalla Lom 
bardia e del Piemonte sul tama ali sistema ferroviario Tw no Milano a 
il progetto di una linea ad alta velocitai I lavoii «arando introdotti da 
Lucio Libertini. Inter ve reno tra gì) altri 11 «Induco a ! assessore «I 
Trasporti di Tarino I assessore al Trasporti dati* Prov ne » di M latto, 
il segretario del Pgt Ercota Incalza rappresentami darle «oriate auto
stradali Giulio Caporali dell Enta Fa. 

* é 
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